

## **Compte-rendu de l'enquête élémentaire sur le harcèlement proposé par le ministère.**

Au mois de novembre, les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont été soumis à un questionnaire anonyme sur ce qu'ils vivaient à l'école.

Ce questionnaire se découpait en 4 parties :

- Comment te sens-tu ? (10 questions)
- Comment cela se passe-t-il avec les autres élèves de l'école ? (14 questions)
- Si tu as l'impression d'être embêtée souvent dans ton école ou sur Internet (4 questions oui/non)
- Pour en savoir plus (5 questions oui/non)

Pour les questions de 1 à 24, les élèves avaient le choix entre les réponses 1 (jamais), 2 (parfois), 3 (souvent) et 4 (très souvent).

L'étude du questionnaire donne les résultats que vous retrouverez dans les tableaux joints.

Ces résultats montrent qu'une grande majorité des enfants de l'école s'y sentent bien. Contrairement à l'an passé, aucun questionnaire n'a fait ressortir de difficultés chez un élève en particulier. Toutefois, la solitude en cour de récréation semble être un vrai sujet pour les enfants. Nous y travaillons.

En classe de CM2, plusieurs réflexions sont proposées pour bien comprendre ce qu'est le harcèlement et ne pas le confondre avec des conflits entre enfants, ce qui arrive très souvent. Nous essayons aussi de comprendre jusqu'où cela peut aller en étudiant des cas.

Dans le courant du mois de décembre, des élections de médiateurs vont être organisées dans les classes de CM1 et CM2. Ces médiateurs joueront un rôle important dans la cour de récréation, en particulier pendant la pause méridienne. En effet, c'est surtout sur ce temps que les soucis arrivent.

Voilà, le compte-rendu est terminé. Son but n'est pas de vous effrayer, il n'y a aucune raison pour cela. Je souhaite que vous soyez conscients du fait que je prends très au sérieux cette question du harcèlement et que vous ne devez absolument pas hésiter à venir me trouver en cas de doute. Je suis là pour cela, pas seulement pour punir les enfants pas sages !

La bienveillance est l'âme de cette école, je souhaite que cela continue et se sache à l'extérieur.

Je vous remercie de votre confiance et de votre compréhension.

Christine Mallet